

Xabier Arruza participa en webinar internacional sobre transformación urbana en Querétaro

El pasado lunes, **Xabier Arruza**, coordinador de **Bilbao Urban and Cities Design**, participó como ponente en el webinar “**Transformación de las ciudades: conceptos claves**”, organizado en **Querétaro, México**, un espacio de intercambio internacional sobre los retos y oportunidades del urbanismo contemporáneo.

Durante su intervención, Arruza presentó conceptos fundamentales sobre cómo las ciudades pueden evolucionar de manera **sostenible e innovadora**, haciendo énfasis en la planificación estratégica, el diseño urbano integral y la participación ciudadana. Su ponencia permitió compartir la experiencia de Bilbao en proyectos urbanos transformadores y buenas prácticas aplicables a contextos globales.

El evento contó también con la participación de **Luis Lozano**, Director del Consejo Querétaro para la Planeación Estratégica, y **Alan Martínez**, Coordinador de Vinculación y Proyectos, quienes aportaron perspectivas locales y estrategias concretas de planificación urbana en México.

Esta colaboración reafirma el compromiso de **Bilbao Urban and Cities Design** con el intercambio internacional de conocimiento, fortaleciendo la conexión entre ciudades y fomentando un enfoque global en la transformación urbana sostenible.

[Aquí podéis encontrar la intervención.](#)

La Asociación “Bilbao Urban & Cities Design” que [agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank](#), que apuestan por nuevos modelos de ciudades más saludables, inclusivas y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

BUCD cuenta además con una vocación internacional decidida, con el objetivo de establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

Fecha

2026/02/17